

**Kreuzbundstand des DV-Speyer beim
13. Rheinland-Pfalz-Tag
in Neustadt an der Weinstrasse
(11. bis 13. Juni 2010)**

Beim diesjaehrigen RHEINLAND-PFALZ-TAG in Neustadt an der Weinstrasse, war der Kreuzbund mit einem Stand des DV-Speyer vertreten. Regional- und Gruppenleiter Alex Cunow uebernahm die Organisation vor Ort. Die Veranstaltung wurde im Bereich "Maerkte der Staedte und Landkreise" von der KISS-Pfalz e.V. (Selbsthilfetreff) mitgestaltet, was die Praesentationen zahlreicher Selbsthilfeorganisationen ermoeglichte.

Der Kreuzbund war an allen 3 Festtagen mit einem Stand in der Karl-Helfferich-Strasse vertreten. Alex Cunow hatte mit einigen anderen Weggefuehrten alle Haende voll zu tun, die Fragen vieler Informations-hungriger Besucher zu beantworten.

Der steigende Informationsbedarf im Bereich Suchtselbsthilfe laesst erkennen, wie wichtig die Oeffentlichkeitsarbeit des Kreuzbundes in dieser Form ist. Es wurden viele Einzelgespraeche gefuehrt, darunter mit Eltern die Ihren Kindern die Gefahren des Alkoholkonsums verdeutlichen wollen und auch mit aelteren Menschen, deren Bedarf an Information noch nicht gedeckt ist.

Ein ausgesprochen hohes Interesse weckten die Rauschbrillen bei durchweg allen Besuchern des Kreuzbundstandes.
Eine wie allgemein bemerkt sehr "ernuechterende" Erfahrung.

Der Rheinland-Pfalz-Tag, der uebrigens unter der Schirmherrschaft von Ministerpraesident Beck stand, war bei sommerlichen Temperaturen und Rekordbesucherzahlen auch fuer den Kreuzbund wieder ein erfolgreicher Meilenstein.

Ministerpraesident Beck besuchte am Samstag persoendlich unseren Stand und ueberreichte eine kleine Spende fuer den Kreuzbund.